

Sábado 16 de mayo de 2020

Materia: Desarrollo Humano



Docente: Luz María Catillo Moreno

Nombre de la alumna: Jesimiel Ortega Gómez

Tema: Reporte de Lectura

Cuatrimestre: 6to

Carrera: Nutrición

La persona es libre y capaz de elegir

Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

Nosotros podemos conocer las cosas, pero no podemos conceptualizar sobre la existencia y la libertad, las cuales no necesitan ser investigadas

La existencia brota de un surgimiento original, y la libertad recubre el camino hasta ese momento originario del existir

Existe la confusión que rodea a su concepto de existencia y libertad, que en parte recuerda el concepto tradicional, pero en parte trata de rebasarlo.

El ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser

Renacimiento se le llama humanista por haber colocado al ser humano, con mayor énfasis, en el centro de la reflexión filosófica y de la creación artística.

De hecho, la conciencia de nuestra dignidad humana construye la dignidad social,

el respeto del otro, tanto por ser otro, es decir, distinto y diferente como por ser semejante en lo único en lo que se puede ser semejante con el otro.

“el ser humano – decía Píndaro-es el único ser que se hace lo que es”.

Profe no había visto esta actividad y por hacerlo rápido solo copie lo que le había mandado y muchas gracias porque creo que ya había pasado y no la mande